

L'OMS signale une augmentation des cas d'Ebola signalés en Afrique de l'Ouest



Genève, 6 février (RHC) L'Organisation Mondiale de la Santé a annoncé une augmentation du nombre de cas d'Ebola signalés cette semaine dans les trois pays les plus durement frappés par cette épidémie : La Guinée, le Liberia et La Sierra Leone.

Le dernier rapport de cet organisme de l'ONU fait état de 124 nouveaux cas au total : 39 en Guinée, 5 au Liberia et 80 en Sierra Leone. Face à cette situation, l'OMS a annoncé le renforcement de la vigilance aux frontières avec le Mali, la Côte d'Ivoire et le Sénégal.

L'OMS explique que le retour de cette épidémie prouve que l'Ebola constitue toujours un défi majeur et qu'il faut continuer le travail de prévention à l'égard des populations de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45931-loms-signale-une-augmentation-des-cas-debola-signalés-en-afrique-de-louest>



Radio Habana Cuba